



# Einwohnergemeinde Winznau

---

## Jahresberichte Kommissionen

### **Jahresbericht 2020 Baukommission**

Im Jahr 2020 traf sich die Baukommission zu 11 Sitzungen. Dabei wurden 43 Baugesuche behandelt und 48 Verfügungen ausgestellt. In dieser Tätigkeit wurde sie durch das Bauamt Trimbach kompetent unterstützt.

Besonders hervorzuheben ist die Projektierungsphase für die Überbauung Huttlerpark wo 5 attraktive Mehrfamilienhäuser entstehen. Dieses Projekt wurde in der Zwischenzeit bewilligt und die Realisierung wird 2021 / 2022 erfolgen.

Ebenfalls bewilligt wurden 4 moderne Einfamilienhäuser an der Giessenstrasse und der Erweiterungsbau der Alterswohnungen der Wohnbaugenossenschaft Chäsloch. Dazu kommen viele Baugesuche für Gartengestaltungen, Balkonverglasungen, Erneuerung von Heizungsanlagen, Photovoltaikanlagen etc.

Es mussten auch etliche Beschwerden wegen Licht- und Lärmimmissionen behandelt werden. Durch die Schaffung der Planungszone im Hard mussten dort einige geplante Bauvorhaben vorerst sistiert werden. Die geplante Erweiterung des Fussballplatzes des FC Winznau mit Garderobenanbau und zusätzlicher Beleuchtung wird uns auch im 2021 beschäftigen.

Etliche grössere Bauprojekte konnten abgeschlossen werden wie das MFH am Neumätteliweg oder das MFH an der Gösgerstrasse. Andere stehen kurz vor dem Abschluss wie der Neubau der Lagerhalle der Borner AG an der Gösgerstrasse. Mit dem Abschluss der Umgebungsarbeiten wird auch der Eingangsbereich Ost durch die geplante Pflanzung diverser Bäume attraktiver werden.

Die Baukontrolle wurde 2020 noch durch das Bauamt Trimbach erledigt. Neu übernimmt diese Aufgabe das Umwelt-Baustelleninspektorat des Baumeisterverbandes Solothurn. Diese Kontrollen beinhalten die Abfallbewirtschaftung, Anlagesicherheit, Luftreinhaltung, Bodenschutz und Entwässerung.

Die Baukommission erteilt auch die Anlassbewilligungen. Wegen der aktuellen Lage konnten leider keine der beliebten Anlässe der JuBla, der Dorfvereine etc. durchgeführt werden.

Im Weiteren befasst sich die Baukommission auch mit dem Unterhalt der gemeindeeigenen Liegenschaften. Die vorhandenen Mittel wurden zurückhaltend eingesetzt. Im Werkhof wurde der Zwischenboden saniert. Beim alten Schulhaus die beiden Tore zur Werkstatt.

Abschliessend danke ich den Mitgliedern der Baukommission, den Mitarbeitern der Gemeinde und des Bauamtes Trimbach für die engagierte und kompetente Mitarbeit.

Präsident Baukommission

Hans Durrer